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-------------------------------- ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS --------------------------- 

------------------------------------------------------ COMISSÃO PERMANENTE DE SAÚDE -------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------- REUNIÃO nº 5 /Ano 2023 -------------------------------------------------------- 

Data 21/12/2023--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H00 /Fim 19H15 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia -----------------
Rui Prudêncio ------------------------- 
Manuela Pacheco -------------------- 
Susana Neves ------------------------- 
Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos---------------------------- 
Pedro Castelo ------------------------- 

Marco Branco ------------------------- 
Andreia Caldas (suplente) ---------- 
-------------------------------------------- 
Faltou: ----------------------------------
Carlos Filipe ---------------------------- 
--------------------------------------------
-------------------------------------------- 

Comissão Acompanhamento 
Extensão Saúde do Maxial: -------
Manuela Batista ----------------------
Acácio Silva ---------------------------- 
Francisco Guerra --------------------- 
José Augusto Carvalho --------------
-------------------------------------------- 

  
Assuntos tratados -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Audiência com a Comissão de Acompanhamento da Petição do Maxial -------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- Na sequência de pedido de audiência da “Comissão de Acompanhamento da Petição do Maxial”, ao presidente 

da Assembleia Municipal, este, tendo em conta a temática, agendou a presente reunião com a Comissão 

Permanente de Saúde. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os membros da “Comissão de Acompanhamento da Petição do Maxial” disseram ter tido conhecimento de que 

a direção excutida do SNS deu orientações às médicas que estão a tratar da proposta de constituição da USF do 

Ramalhal para integrarem as extensões de Campelos e Maxial, o que foi confirmado em reunião com a presidente 

da Câmara Municipal, mas queixam-se que o que tem sido transmitido aos utentes que se deslocam ao Maxial é 

que o polo vai encerrar em janeiro ou que ficará apenas a funcionar com cuidados de enfermagem. ----------------- 

Referem que o edifício foi contruído em terreno oferecido pela casa do Povo da Maxial e que está em excelentes 

condições de conservação e queixam-se que, além da falta de assistência médica, o seu encerramento terá como 

consequência o encerramento de outros serviços relacionados, como a farmácia e a colheita de análises. ---------- 

Mais referem, que a população é favorável ao desenvolvimento das freguesias, mas não aceitam que umas sejam 

prejudicadas em benefício de outras, no caso o Ramalhal que receberá a nova USF. -------------------------------------- 

O presidente da Assembleia Municipal e os membros da comissão de saúde e manifestaram a sua preocupação 

com esta questão, e foram unanimes em considerar que a saúde de proximidade, possibilitada através da 

existência de polos dos centros de saúde, é extremamente importante para o bem-estar das populações, 

principalmente para os idosos sem possibilidade e autonomia para realizarem deslocações. ----------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

O presidente da Assembleia Municipal                         O presidente da Comissão de Saúde 

                                      


